
Le rejet n’aide pas à la conversion !

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc(Mc 2, 13-17)

En ce temps-là,
    Jésus sortit de nouveau le long de la mer ;
toute la foule venait à lui,
et il les enseignait.
    En passant, il aperçut Lévi, fils d’Alphée,
assis au bureau des impôts.
Il lui dit :
« Suis-moi. »
L’homme se leva et le suivit.
    Comme Jésus était à table dans la maison de Lévi,
beaucoup de publicains (c’est-à-dire des collecteurs d’impôts)
et beaucoup de pécheurs
vinrent prendre place avec Jésus et ses disciples,
car ils étaient nombreux à le suivre.
    Les scribes du groupe des pharisiens,
voyant qu’il mangeait avec les pécheurs et les publicains,
disaient à ses disciples :
« Comment ! Il mange avec les publicains et les pécheurs ! »
    Jésus, qui avait entendu, leur déclara :
« Ce ne sont pas les gens bien portants
qui ont besoin du médecin,
mais les malades.
Je ne suis pas venu appeler des justes,
mais des pécheurs. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés dans la foi que le Seigneur soit avec vous ! Dans cet Évangile Jésus appelle Lévi
(Mathieu) un collecteur d’impôt, un publicain, un faussaire connu de tous, un pécheur publique et
fait de lui un de ses apôtres, de ses proches, de ses amis. Il se laisse inviter ensuite par lui à prendre
un repas communautaire au cours duquel il partage la même table avec les autres publicains comme
Lévi. Les pharisiens, les soi-disant saints, justes, bons de la société juive, regardent de loin cette
scène et en ont la nausée ! Ils remettent en cause la divinité de Jésus parce qu’ils conçoivent mal un
Messie qui ignore qu’on doit tenir les pécheurs à l’écart, les mettre en quarantaine ou user de
quelque mesures barrières, de peur de se souiller soi-même ! Le Dieu des pharisiens est un Dieu qui
non seulement peut jeter le bébé avec l’eau du bain, mais aussi ne doit pas commettre l’indignité de
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toucher au bébé sale de peur de se salir !

Les pharisiens souhaitent que l’on rejette le pécheur avec son péché, mais Jésus lui estime qu’il faut
aider le pécheur à se convertir, et pour le faire la première attitude, celle la plus fondamentale, est
d’accueillir le pécheur avec amour. Lorsqu’on accueille le pécheur avec amour, il se sent aimé et cet
amour à la puissance de lui faire abandonner ses mauvais choix. A la source du péché, il y a toujours
une crise d’amour ! C’est lorsqu’on se sent réellement aimé que l’on peut mesurer et percevoir la
laideur du péché!

Alors, quelle est mon attitude vis-à-vis de mes frères et sœurs qui font visiblement le mal ? Je les
évite, les rejette, les condamne, où suis-je ouvert à une possible relation avec eux s’ils le veulent ?
Puis-je faire par amour le bien à ceux qui me font du mal ?

C’est pourtant là l’enseignement nouveau que me donne Jésus dont je prétends être le disciple ! Je
dois aimer le pécheur et aider Jésus à les sauver ! Pourquoi ? Parce que moi aussi je suis un pécheur
accueilli et pardonné par le Christ !

Prions

Dieu éternel et tout Puissant, tu nous as aimé, pardonné et sauvé. Donne-nous un cœur capable
d’aimer, de pardonner afin que nous puissions t’aider à sauver nos frères et sœurs qui s’égarent
comme tu l’as fait avec nous.

Par Jésus le Christ notre Seigneur.

Intercession

Nous te prions Seigneur Jésus pour tous les pécheurs du monde d’entier, fait qu’ils trouvent toujours
des frères et sœurs qui les accueillent et les aident à sortir de leurs mauvaises voies.

Vierge Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Avons-nous rejeté quelqu’un à cause de sa faute envers nous ? Si oui pardonnons et donnons-lui la
chance de compter sur notre amour pour se repentir.
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